

FDP Kreistagsfraktion Gießen · Unterstadt 9 · 35423 Lich  
Herr  
Kreistagsvorsitzenden  
**Karl-Heinz Funck**  
Riversplatz 1–9  
  
35394 Gießen

Vorlage Nr.: 0980/2019

### Berichts Antrag zum Stand des Sportstättenentwicklungsplanes

Gießen, 10. April 2019

FDP-Kreistagsfraktion Gießen  
Unterstadt 9  
35423 Lich

**Harald Scherer**  
Fraktionsvorsitzender  
T: 0172 – 61 04 508  
harald.scherer@ghb-partner.de

**Dennis Pucher**  
stellv. Fraktionsvorsitzender  
T: 0151 – 50 694 698  
pucher@denk-strukturen.de

**Wolfgang Greilich**  
Kreistagsabgeordneter

**Cornelia Maykemper**  
Kreistagsabgeordnete

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

die Fraktion der Freien Demokraten im Gießener Kreistag bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung zu nehmen:

#### Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird um Beantwortung folgender Fragen im Ausschuss für Schule, Bauen und Sport gebeten:

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand für die Erstellung eines Sportstättenentwicklungsplanes?
2. Was hat der Kreisausschuss zur Abstimmung mit der Stadt Gießen und dem Sportkreis Gießen unternommen?
3. Wann kann mit der Einbringung des Entwurfes für einen Sportstättenentwicklungsplan im Kreistag gerechnet werden?
4. Welche Kosten sind bisher für die Entwicklung des Sportstättenentwicklungsplanes verausgabt worden?

#### Begründung:

In der Kreistagsitzung am 26.09.2016 wurde ein Initiativantrag der FDP-Fraktion zu einem Antrag der Fraktion Gießener Linke behandelt, gemeinsam mit dem Sportkreis, der Sportkommission und den Kommunen die Sportstättenentwicklung des Landkreises zügig voranzutreiben. Der Antrag wurde an den Kreistagsausschuss für Schule, Bauen und Sport verwiesen.

In der Sitzung des Kreistagsausschusses für Schule Bauen und Sport am 07.11.2017 wurde in Vorbereitung auf die Erstellung eines Sportstättenentwicklungsplans ein Sportstättenkataster präsentiert. Seitdem sind fast anderthalb Jahre vergangen, ohne dass der Kreistag über den Fortgang in Bezug auf die Erstellung des Sportstättenentwicklungsplanes informiert worden wäre.

Mit freundlichen Grüßen

  
Wolfgang Greilich